NOTA DE PRENSA

En relación con los lamentables hechos acaecidos ayer en nuestra ciudad, contra un equipo del 061, que fue atacado por una o varias personas, en un domicilio de nuestrá ciudad cuando atendían un requerimiento de sus servicios.

TODA LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD DE CEUTA, DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

Quiere manifestar su repulsa contra estos hechos y cualquier otro acto de violencia contra los profesionales de la sanidad, de nuestra ciudad y más concretamente por el hecho ocurrido contra el personal del 061.

Al mismo tiempo queremos manifestar nuestra solidaridad con todo el personal del INGESA y cualquier otro del mundo de la sanidad. Así mismo EXIGIMOS, que se tomen, por parte de las autoridades, tanto locales como nacionales, para que no vuelvan a repetirse actos como este, todas las medidas que sean necesarias, tanto para prevenir, como para evitar el uso de la violencia contra el personal sanitario, que lo único que desea es poder hacer su labor, en las mejores condiciones, para realizar el mejor trabajo posible.

Reiteramos nuestra Condena de los hechos violentos, así como nuestra solidaridad con el personal del 061 afectado. Trabajaremos, desde nuestro campo, investigando sobre este fenómeno, con el fin de ofrecer ideas, tanto al personal como a los gobiernos que les ayuden a paliar el problema de la violencia en el ámbito sanitario.

En nombre de la comunidad Universitaria de la Facultad de ciencias de la Salud de Ceuta, de la Universidad de Granada.

En Ceuta a 4 de Julio de 2019

La Decana

MILAGROSA OLMEDO ALGUAÇIL